



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir hoffen, Sie hatten schöne Herbstferien und konnten gut erholt wieder starten.

Zum 01.11.2024 haben wir am Annette einige personelle Veränderungen:

- Im letzten Stellenbesetzungsverfahren konnten wir **Frau Katharina Bauer (Englisch, Pädagogik)** und **Herrn Maximilian Wadenpohl (Mathematik, Informatik)** einstellen. Sofern alles reibungslos läuft, werden Frau Bauer und Herr Wadenpohl ihren Dienst nächste Woche bei uns am Annette antreten können. Wir freuen uns!
- Unsere **Referendarinnen Frau Assenmacher, Frau Mack, Frau Mantica, Frau Rabe und Frau Schulte** haben ihre Staatsexamensprüfungen erfolgreich absolviert und beenden ihr Referendariat am heutigen Tage. Wir wünschen den Kolleginnen alles Gute. In der nächsten Woche werden wir dann voraussichtlich fünf neue Lehramtsanwärterinnen bzw. -anwärter bei uns begrüßen können.
- **Frau Miriam Bruder**, die uns in den letzten Monaten im Rahmen eines Vertretungsvertrages unterstützt hat, tritt zum 01.11.2024 den Dienst an einer anderen Schule an. Auch ihr alles Gute!
- Heute müssen wir uns ebenfalls von **Frau Viktoriia Lushpenko** verabschieden. Frau Lushpenko war mehr als zwei Jahre bei uns am Annette tätig und hat tolle Dienste für unsere neu zugewanderten Schülerinnen und Schüler geleistet, die weit über den Bereich der Deutschförderung hinausgehen. Frau Lushpenko, ein riesiges Dankeschön für Ihr Engagement und von Herzen alles Gute für Sie bei Ihrer neuen beruflichen Perspektive!

In den letzten Monaten hat an 16 Düsseldorfer Schulen ein Testlauf bzgl. einer **Tagesreinigung** stattgefunden, sicherlich haben Sie davon bereits aus der Presse gehört. Statt nach Schulschluss findet die Reinigung nun während des laufenden Schulbetriebs statt, insbesondere betrifft dies die



sanitären Anlagen. Die Resonanz der teilnehmenden Schulen war sehr positiv, so dass der Schulträger die Tagesreinigung nun nach den Herbstferien auf weitere Schulen ausgeweitet hat. Wir freuen uns, dass auch das Annette nun dabei ist. Die Rückmeldungen der ersten Tage sind durchaus sehr positiv.

Am Annette-Gymnasium unterstützen wir seit einigen Jahren das Projekt **„Startklar fürs Gymnasium“**, in dem ehrenamtliche Mentorinnen und Mentoren gymnasialgeeignete Schülerinnen und Schüler mit Einwanderungs- beziehungsweise Fluchtgeschichte, die Unterstützungsbedarf haben, begleiten. Nähere Informationen zu dem Projekt finden Sie im angehängten Flyer. Sollten Sie Interesse haben, Mentorin oder Mentor eines Schülers oder einer Schülerin zu werden, so besuchen Sie gerne die **Informationsveranstaltung am Donnerstag, 07.11.2024** im Jugendzentrum an der Dankeskirche. Auch hier befindet sich die Einladung im Anhang. Bei Rückfragen können Sie sich gerne per E-Mail an unsere Erprobungsstufenkoordinatorin Frau Longaver wenden (jutta.longaver@schule.duesseldorf.de).

In der Anlage finden Sie die zudem die Einladung zu unserem nächsten **Elternsprechtag am 20.11.2024 von 14.30 bis 18.00 Uhr**.

Gerne erinnern wir auch an unseren **Tag der offenen Tür**, der am **09.11.2024 von 10 bis 13 Uhr** stattfinden wird.

Zu Ihrer Information finden Sie in der Anlage zudem eine **aktualisierte Düsseldorf Übersicht mit allen wichtigen Terminen** im laufenden Schuljahr. **Düsseldorf Nähe trifft Freiheit**

Einen herzlichen Gruß vom Annette

Martina Weiß
Schulleiterin

Alexander Gropper
stellvertretender Schulleiter